

Artikel vom 27.06.2022

900-Jahr-Feier in Elsenfeld:

Mit dem Stück "Hirtenjörg" wurden die Festlichkeiten eingeläutet!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Am vergangenen Wochenende war es soweit, die **900-Jahr-Feier** in Elsenfeld startete am Samstag mit dem Theaterstück „Hirtenjörg – der Schäfer von Elsenfeld“. Es war ein sehr gelungener Auftakt mit vielen tollen Akteuren und spektakulären Bühnenbildern. Ihr wart spitze!

So freuen wir uns auch schon auf die nächsten Veranstaltungen wie z.B. der Mittelaltermarkt, den Jubiläums-Sonntag, die Mitmachaktion von „Circus Blamage“ und die weiteren tollen Angebote mit Comedy und Musik. Das genaue Programm der Feier finden Sie auf der Seite des Markts Elsenfeld unter: [900-Jahr-Feier | Elsenfeld erleben \(elsenfeld-erleben.de\)](https://www.elsenfeld-erleben.de). Es gibt hier auch weitere Informationen rund um die Ticketbestellung.

Sicher werden Sie den ein oder anderen Marktgemeinderat von uns auf den Veranstaltungen antreffen. Da uns der persönliche Kontakt sehr wichtig ist, scheuen Sie sich nicht, bei Fragen einfach auf uns zuzugehen. Natürlich können Sie uns Ihr Anliegen auch schriftlich zukommen lassen. Dazu schreiben Sie uns gerne eine Email an unsere Ideenbox (ideenbox@csu-elsenfeld.de) oder kontaktieren Sie uns über das [Kontaktformular](#) auf unserer Homepage.

Wir wünschen uns allen weiterhin eine schöne Feier mit vielen unvergesslichen Momenten!

Ihre CSU-Elsenfeld